

Nachruf

Am 18. April 2018 verstarb nach schwerer Krankheit im 63. Lebensjahr

Frau Mathilde Gerversmann

Frau Gerversmann begann ihre Lehrtätigkeit am Gymnasium der Mariannahiller Missionare in Reken-Maria Veen am 1. Februar 1984 und unterrichtete dort bis zum Ende des Jahres 2004 das Fach Kunst.

Mit einem Angebot Kreativen Gestaltens im Differenzierungsbereich II setzte sie einen besonderen fachlichen Akzent.

Mathilde Gerversmann war in der gesamten Schulgemeinde des Gymnasiums Maria Veen gut angesehen.

Wir werden ihr ein ehrendes Andenken bewahren.

Mathilde Gerversmann möge in Frieden ruhen.

Für den Schulträger

P. Dr. Hubert Wendl CMM

Schulleiter

Johannes Alings